

# 第1グループ IM開催報告

## 第1グループガバナー補佐 忠津 章 (羽幌RC)

2023年5月21日（日）PM2:00より羽幌温泉サンセットプラザ2F大ホールに於いて、羽幌町副町長 鈴木典生様、RI第2510地区石丸修太郎ガバナー、記念講演講師の羽幌シーバードフレンドリー推進協議会会长浜野孝様をご来賓に迎え、第1グループ会員総勢93名の登録（全員登録）、62名の当日参加のもと第1グループIMが開催されました。

○開会の言策	IM実行委員長	石川 士史
○点鐘		
○国歌斉唱・ロータリーソング（奉仕の理想）		
○四つのテストの唱和		賓篠 吉信
○物故会員黙祷		
○歓迎の挨拶	羽幌ロータリークラブ会長	平山 美知子
○ご来賓・参加クラブ紹介及び挨拶	第1グループガバナー補佐	忠津 章
○ご来賓祝辞	羽幌町副町長	鈴木 典生様
	RI第2510地区ガバナー	石丸 修太郎様

### ●石丸ガバナー挨拶要旨

第1グループの深川RCをスタートに公式訪問が始まり、緊張の中皆様方に暖かく迎えられたこと、又、トルコ大地震災害支援義捐金の協力についての感謝の意、さらにトルコ大地震を越えるパキスタンの大水害災害支援義捐金のお願い、そして新人会員セミナー、RYLAセミナーなど、地区行事にどんどん参加し、クラブで味わうことのできない刺激を得てほしい。

記念講演では、羽幌シーバードフレンドリー推進協議会会长浜野孝様が「環境保護で、人つくり、街つくり、地域つくり」と題し、次世代へ美しい健全な自然を引き継ぐ為、地域の子供達、高校生、ロータリークラブ、漁業協同組合などと、一緒になって行っている植樹、海岸清掃、自然観察などの活動事例を交えての講演を行いました。



### ●石丸ガバナー講評要旨

高校生など若い人達と交流をもって、若者に是非ロータリーの精神を教えてくれたらうれしいし、若い会員が増えると楽しいクラブになる。

是非、若い人との交流を持ち続けるように！！

○次年度IM開催地発表及び次年度ガバナー補佐紹介

第1グループガバナー補佐

忠津 章

○次年度ガバナー補佐挨拶

深川ロータリークラブ

成田 雅敏 様

○今年度ガバナー補佐へ記念品贈呈

直前ガバナー補佐（留萌）

鈴木 康伸 様

○閉会の言策

IM実行副委員長

舟橋 隆宏

○点鐘

引き続き、交流親睦会を行いました。

○開会の挨拶

IM実行委員会・懇親交流委員長

蝦名 修

○乾杯

留萌ロータリークラブ会長

串橋 伸幸 様

○アトラクション

民謡最高師範

久野 考鳥 様

(久野 絹枝 様)

○閉乾杯

深川ロータリークラブ会長

佐藤 幸治 様

○ロータリーソング

「手に手つないで」

○閉会の言葉

IM実行委員会・懇親交流副委員長 有海 曜

民謡最高師範久野考鳥様の民謡・歌謡曲を聞きながら、羽幌名産の甘エビ・ヤリイカの煮付など、海産物を味わいながら会員相互の親睦を深め楽しい時間を過ごした。

